
No.2146

第２６１７例会 ２０２２年１月７日（金）
今年度第１６回 於： 射水神社

新年正式参拝例会
◇開会点鐘

◇会長挨拶

新年明けましておめでとうございます。皆さ

まにおかれましては恙なく新しい年をお迎えの

こととお慶び申し上げます。

一昨年よりのコロナも少し落ち着いてきたと

思った途端、オミクロン株の影響でしょうか？

また各地で患者が増えてきています。そのよう

な状況ではありますが、だからこそ私たちは新

しい年を希望に満ちた目標や抱負を持つことが

大事だと思っています。

今年は高岡西ロータリークラブの５５周年記

念行事を４月１３日に開催致します。この５５

周年の歴史を改めて考えてみますと私たちは高

岡西ロータリークラブの一員として、色々な形

で社会に貢献してきました。しかし、まだまだ

やるべき事はたくさんあります。そのためには、

たくさんの「奉仕理念」を持つ仲間が必要です。

今年はロータリークラブの考えに賛同して、共

に活動できる仲間をひとりでも多く増やしてい

きましょう。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・Ｒレート：＄＝￥１１５

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者：３３名 出席率：８９．２％

本日のプログラム ： ゲスト卓話

高岡市長 角田 悠紀 様

「高岡市政について」

今 後 の 予 定
◎２/９（水） 休会 （クラブ定款第７条第１節（d）（１））

◎２/１６（水） 例会・各種報告

委員会プログラム 担当：プログラム

◎2/２３（水） 天皇誕生日 祝日

★2/２７（日） 富山第４グループ都市連合会

Ｉｎｔｅｒｃｉｔｙ Ｍｅｅｔｉｎｇ ＠小矢部市民交流プラザ

今回は３つの分科会と基調講演が催されます。各分

科会に該当する委員会所属メンバー・入会３年未満の

メンバーは必ずご参加下さい。



◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇ゲストの紹介（Web参加）

地区公共イメージ委員長 本 裕一 様（能美RC）

◇会長挨拶

本裕一地区公共イメージ委員長、直接お話をお伺

いできることはどても幸せな事です。本日の卓話宜

しくお願い申し上げます。

毎週、皆さまに何をお話しようかといつも頭を悩

ませているのですが、今日は少し私の会社の女性の

話をしたいと思います。

５０代の女性ですが、長く我が社に勤めています。

彼女が出勤すると、まず大きく明るい声と笑顔で、

ひとりひとりに「おはようございます。」と挨拶し

てくれます。その声を聞くたびに、朝から元気をも

らった気がします。

笑顔と言うのは、自分自身を変えると言うよりも、

周りを明るく変える力を持っているなと、彼女を通

していつも感じます。

元気、笑顔は、自分自身だけではなく、周りに大

きな良い影響を与えてくれます。だからこそ、自分

自身も、こんなおじさんではありますが、いつでも

元気で笑顔を心がけたいと思っています。

今日はもう一つ嬉しいニュースがあります。私た

ちに素晴らしい仲間が増えました。同じ志を持つ仲

間が増えることは何よりも喜ばしい事と思います。

◇新会員紹介

会員名： 石 田 尋 也

職業分類： 運送業

事業所： 石田運送株式会社

役 職： 専務取締役

コメント：今年４３歳になります。アルミ関係の資

材運搬をしています。先輩方に色々と教えて頂きた

く入会を決意しました。古い歴史ある会社を末永く

繁栄させ続けて行くために、どうぞよろしくご指導

頂きますようお願い致します。

第２６１８例会 ２０２２年１月１９日（水）

今年度第１７回 於： classico クラシコ

◇お祝い事の報告

１月お誕生日

鍋嶋範和さん（1日） 山田正博さん（13日）

中村春夫さん（３０日）

１月皆出席

川津良成さん（１０年）

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・定例理事会の案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者：30名（Web:3名）出席率：91.7％

＊１２月例会修正出席率・・・１００％

→ニコBOX

千田会長「私たちに素晴らしい仲間が増えまし

た。石田尋也さん、今後もクラブの為に頑張っ

て下さい。」

伊勢幹事「本日の卓話、本裕一地区公共イメー

ジ委員長、宜しくお願いします。また新会員の

石田さん、改めて高岡西RCへようこそ！一緒に

楽しく活動して行きましょう！」

阪口さん「石田さん、入会おめでとうございま

す。これからもよろしくお願い致します。」

高島さん「マスク代」

澤谷さん「西条小学校でオミクロンが出て、今

のところ3学級が休んでいます。私の孫が2人い

ます。心配です。皆さん、お気を付け下さ

い。」

通算327,000ニコニコ

プログラム：ゲスト卓話

地区公共イメージ委員長 本裕一 様

「ロータリー公共イメージについて」


